

**Título:** LA VIOLENCIA DE GÉNERO BIDIRECCIONAL. EL MALTRATO HACIA LOS HOMBRES: UNA REALIDAD "INVISIBLE"

**Nombre:** ROSALES LOIRA, MARIA CONSUELO

**Universidad:** Universidad de Santiago de Compostela

**Departamento:** Psicología social, básica y metodología

**Fecha de lectura:** 11/12/2009

**Programa de doctorado:** Psicología Social y Básica

**Dirección:**

> **Director:** Jorge Sobral Fernández

**Tribunal:**

> **presidente:** Gonzalo Serrano Martínez

> **secretario:** JOSÉ ANTONIO GÓMEZ FRAGUELA

> **vocal:** Vicente Garrido Genovés

> **vocal:** MARÍA DEL CARMEN HERRERO ALONSO

> **vocal:** Santiago Redondo Illescas

**Descriptores:**

> RESOLUCION DE CONFLICTOS

**El fichero de tesis** ya ha sido incorporado al sistema

> 2009rosallavio.pdf

**Localización:** BIBLIOTECA XERAL USC

**Resumen:** El principal propósito de esta investigación fue realizar un estudio psico-sociológico exploratorio que permita ampliar nuestro conocimiento acerca de la problemática del hombre maltratado dentro del ámbito de la violencia de pareja y desde una perspectiva masculina, a través de la evaluación y análisis de las actitudes, opiniones y experiencias propias de una muestra de 335 hombres españoles. Para ello, se ha realizado una revisión bibliográfica previa sobre la investigación científica existente y las distintas variables que pueden estar implicadas en la violencia de pareja en general y, en el maltrato hacia los hombres, perpetrado por sus parejas o ex parejas femeninas, en particular. A partir de esta literatura existente, se ha elaborado una Entrevista Estructurada para la recolección de datos. De los principales resultados encontrados, se puede observar que la mayoría de los hombres (68.9% de la muestra) consideran que las mujeres perpetran principalmente malos tratos psicológicos hacia sus parejas o ex parejas masculinas con bastante o mucha frecuencia, frente al maltrato físico, sexual u otro tipo de maltrato, que es ejercido con poca o muy poca frecuencia. Sin embargo, tan sólo un 5.07% de los hombres entrevistados declaran haber sufrido personalmente malos tratos psicológicos.

